

Wir, die Maturanten der HIB Saalfelden 2013, haben TG-Security für den Maturaball der HIB Saalfelden 2012 engagiert, da schon der vorangegangene Ball von Herrn Taxacher und seinen Leuten überwacht worden war und uns sowohl vom vorherigen Ballkomitee als auch vom Direktor unserer Schule nur das Beste berichtet wurde. Unser Ball fand im Congress Saalfelden statt und war mit einer geschätzten Besucheranzahl von 1.800 Leuten eine recht große Veranstaltung. Die Leute von TGS traten von Anfang an mit großer Professionalität auf und waren anhand ihres einheitlichen Outfits sehr gut zu erkennen. Vom Einlass an bis zur Sperrstunde um 4:00 Uhr war die Security immer präsent und bei Bedarf augenblicklich und bestimmt zur Stelle. Die Kommunikation mit den TGS-Leuten war hervorragend und unkompliziert und der Umgang mit den Ballgästen und Maturanten ausgesprochen freundlich. Im Anschluss an unseren Ball bekamen wir vonseiten der Eltern, wie auch von unseren Lehrern und vonseiten des DJ's nur Positives über die Leistung der Security zu hören und auch die Leitung des Congress zeigte sich sehr zufrieden.

Aufgrund dessen und aufgrund der großen Hilfsbereitschaft von Herrn Taxacher, der uns auch bei der Organisation mit Rat und Tat zur Seite stand, empfehle ich TGS im Namen aller Maturanten vorbehaltlos weiter.

Philipp Metelka
HIB 2012

Maturaballkomitee